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          Тема выпускной квалификационной работы: исследование влияния применяемых отечественных материалов на прочностные свойства гофрокартона на базе АО «Готэк Северо-Запад». Данная работа посвящена исследованию влияния применяемых материалов на прочностные свойства гофрокартона. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. изучение физико-механических свойств гофрокартона; 2. проведение патентного исследования; 3. изучение материалов, используемых в производстве гофрокартона; 4. исследование прочностных характеристик картона при применении различных материалов лайнера; 5. исследование прочностных характеристик материалов для гофрирования при помощи лабораторного оборудования; 6. анализ результатов; 7. разработка практических рекомендаций по использованию материалов для производства гофрокартона. Работа проведена на базе предприятия АО «Готэк Северо-Запад», где собиралась значительная часть материала: основная часть о картоне и бумаге, изготовлении гофрокартона, лабораторных исследованиях на материалах, из которых изготавливается гофрокартон, оборудования для проведения исследования, исследуемые образцы. Были проведены исследования прочностных характеристик картона для плоских слоев и бумаги для гофрирования. В результате были определены и исследованы параметры, влияющие на прочностные свойства гофрокартона. Разработаны практические рекомендации по улучшению качественных и прочностных характеристик гофрированного картона. На основании проведённых исследований в АО «Готэк Северо-Запад» было принято решение о применении новых материалов в изготовлении гофрокартона с целью улучшения качества выпускаемой продукции.
        

        
          Topic of the final qualifying work: study of the influence of domestic materials used on the strength properties of corrugated cardboard based on AO «Gotek Severo-Zapad». This work is devoted to the study of the influence of the materials used on the strength properties of corrugated cardboard. Tasks that were solved during the study: 1. study of the physical and mechanical properties of corrugated cardboard; 2. study of materials used in the production of corrugated cardboard; 3. measurement of indicators of the strength characteristics of cardboard when using various materials of the liner; 4. measurement of indicators of strength characteristics of materials for corrugation using laboratory equipment; 5. analysis of the results; 6. development of practical recommendations on the use of materials to produce corrugated cardboard. The work was carried out based on AO «Gotek Severo-Zapad», where a significant part of the material was collected: the main part about cardboard and paper, the manufacture of corrugated cardboard, laboratory studies on the materials from which corrugated cardboard is made, equipment for research, test samples. Studies have been carried out on the strength characteristics of board for flat layers and corrugated paper. As a result, the parameters that affect the strength properties of corrugated cardboard were determined and studied. Practical recommendations have been developed to improve the quality and strength characteristics of corrugated cardboard. Based on the research conducted at AO «Gotek Severo-Zapad», a decision was made to use new materials in the manufacture of corrugated cardboard to improve the quality of products.
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